



Foto: Georg Trüb

# Nostalgischer Raclettezug

Die Raclettefahrt der Eurovapor von St. Gallen nach Rapperswil und zurück am 24. Februar 2024 erfolgte mit der Re 4/4<sup>i</sup> 11173 und den ehemaligen ÖBB-Wagen Ap und BRz des DSF sowie dem Mitropa-Speisewagen der Haltinger Speisewagenfreunde (HSF), hier auf dem Sitterviadukt.

## Das besondere Bild zum Schluss



Foto: Florian Hübscher

Die HGe 4/4-Loks der Zentralbahn (ZB) sind selten zwischen Interlaken Ost und Meiringen anzutreffen. Dazu gekommen ist es am 25. Februar 2024, als dieser Ersatzzug auf dem Abschnitt verkehrte, hier bei Niederried.